

食育だより

令和5年2月発行
高松市立栗山幼稚園

栗山幼稚園では、食育・栽培活動を通して食べ物への興味・関心をもったり、みんなで食べるうれしさや楽しさを感じられたりする体験を大切にしています。

トマトの
赤ちゃんだって～



大きくなーれ！

おいそうな
トマトができたよ！



夏野菜の栽培・収穫

年齢ごとに育てる野菜を決め、水やりや草抜きをしながら毎日大切に育てました。実がなると笑顔いっぱい嬉しそうに収穫していました。

持って帰った翌日には「家でサラダにしたよ」「苦手だったけど食べられた！」と話してくれました。

うんとこしょー！
なかなか抜けない！



いっぱい飲んでね



サツマイモのつるさし いもほり・焼きいも

6月に地域の方のご協力のもと、地域の畑でサツマイモのつるさしをしました。つるさし後、年長つき組の子どもたちが歩いて水やりや草抜きをしに行き、秋には大きなサツマイモがたくさんとれました！楽しみにしていた焼きいもでは「あまーい」「おいしい」と言いながらみんなで食べました。



大収穫！！

どんな大根ができてるかな？
ドキドキ…



とれた大根の絵を描いて、
八栗寺の大根まつりに出展しました。



あまーい♡

冬野菜の栽培・収穫

大根、小松菜などの栽培にも取り組みました。

今後も、食育・栽培活動を通して生命の大切さや食べる喜びを感じられるように、取り組んでいきたいと考えております。